

---

# CHRIS WEAFER

- Chief Strategist with UralSib Financial Corporation in Moscow

**LONDON  
SPEAKER  
BUREAU**

---



Chris Weafer diakui sebagai otoritas internasional di ekonomi Rusia dan CIS. Dia adalah mitra senior dengan Macro Advisory, sebuah konsultan berbasis di Moskow yang menyediakan layanan penelitian khusus untuk dana lindung nilai makro, investor modal ventura, dan perusahaan asing yang mencari peluang investasi di Rusia dan Asia Tengah.

Weafer telah bekerja di Rusia selama hampir dua dekade. Dia terpilih sebagai ahli strategi investasi Rusia terbaik untuk 2013 oleh investor dalam jajak pendapat terpisah yang dilakukan oleh Thomson Reuters Extel dan majalah Institutional Investor. Dia telah secara teratur ditempatkan di tiga teratas jajak pendapat masing-masing selama sepuluh tahun terakhir.

Sebelum pergi ke salah satu pendiri Macro Advisory, ia memegang posisi Chief Strategist di Sberbank-CIB, bank terbesar Rusia dan salah satu bank terbesar di Eropa. Sebelumnya, ia menjabat selama empat tahun sebagai Kepala Strategi di Uralsib Financial Corporation dan selama lima tahun di Alfa Bank, dua kelompok keuangan swasta terbesar di Rusia. Peran pertamanya di Rusia adalah sebagai Kepala Riset dengan Troika Dialog, sebuah bank investasi swasta, dari Juni 1998. Dia memegang posisi itu selama lebih dari empat tahun.

Sebelum datang ke Rusia, Weafer bekerja sebagai Kepala Riset untuk Pasar NatWest di Bangkok, Thailand, selama krisis keuangan Asia 1997 / '98. Sebelumnya, ia adalah Manajer Investasi Senior di Abu Dhabi Investment Authority, salah satu dana kekayaan negara terbesar di dunia, berbasis di Abu Dhabi City.

Weafer memulai karir investasinya dengan Irish Life Assurance Company di Dublin, Irlandia, dan telah mengumpulkan lebih dari tiga puluh tiga tahun pengalaman di pasar negara berkembang. Dia adalah penulis banyak artikel yang diterbitkan yang mencakup Rusia, Asia Tengah dan tren dalam minyak makro. Dia juga banyak dikutip dalam pers keuangan tentang ini dan mata pelajaran terkait.

## Topics

- Economics
- Finance
- Government
- Politics